

## Ciudad Real

**“El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Cañete es el mejor candidato y el que más ha defendido los intereses de nuestra región y de nuestro país en Europa junto a Cospedal y Rajoy”**

Tras conocerse que Miguel Arias Cañete encabezará la candidatura del PP para las Elecciones Europeas

Cotillas ha destacado que Arias Cañete es “un político veterano, el mejor ministro de Agricultura que ha tenido este país y un europarlamentario con responsabilidades en la UE que, además, ha sabido defender los intereses de nuestro país mejor que nadie, prueba de ello es la reforma de la PAC que él ha liderado y que dejará en los bolsillos de nuestros agricultores 47.000 millones de euros”. He podido comprobar, dado que he tenido ocasión de trabajar con él en mi condición de portavoz de la Comisión de Agricultura del Senado, “su inmensa capacidad de trabajo y de diálogo permanente, y la eficacia de sus propuestas, ya que marcó una ruta para que la agricultura fuera la punta de lanza de la recuperación económica y de la creación de empleo y lo ha conseguido”.



Carlos Cotillas

## Campo de Criptana

**“La senadora, Carmen Fúnez: “El Gobierno del PP garantiza la subida de las pensiones del presente y del futuro”**

Reunión sectorial del PP sobre Pensiones



Carmen Fúnez, Santiago Lucas-Torres y Angel Ortiz

Fúnez quiso mandar un mensaje de tranquilidad a los pensionistas para que no se dejen influir por las “falsedades” lanzadas por los socialistas. Ha recordado que lo primero que hizo Rajoy cuando llegó al Gobierno fue descongelar las pensiones para que los beneficiarios tuvieran mayor poder adquisitivo y, posteriormente, se planteó la reforma del sistema para que las pensiones subiesen todos los años y para evitar lo que ocurrió con el PSOE, “que los pensionistas tuvieron que pagar parte de la crisis que los socialistas no quisieron ver”.

## Valdepeñas



El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Gracias al PP, Europa mira a España de una forma distinta porque hemos pasado de ser parte del problema, a encabezar la solución”

---

### Reunión sectorial del PP sobre Empleo

Cañizares ha destacado dos iniciativas que han permitido que el empleo comience a despegar en Castilla-La Mancha, la eliminación de las trabas burocráticas y la puesta en marcha de iniciativas de fomento del empleo de forma directa como el programa Empresa-Empleo. Así, ha asegurado que, mientras que los planes de empleo convencionales tenían un porcentaje de consolidación de empleo del 0%, con este programa del Gobierno de Cospedal el porcentaje es del 30%. Ha asegurado que “todo el mundo tiene claro que las políticas del pasado no nos van a sacar de la crisis” y se ha referido a Valdepeñas, donde la reducción de desempleo en términos interanuales se ha situado un punto por debajo del resto de la región.



Francisco Cañizares junto a la presidenta local del PP

## Ciudad Real



La alcaldesa y el delegado provincial de la JCCM, se reúnen con el presidente de la Comisión Nacional para la racionalización de los horarios españoles

---

### Ciudad Real acogerá en octubre el Congreso Nacional de la Asociación ARHOE



Antonio Lucas-Torres, Ignacio Buqueras y Rosa Romero

Han valorado de forma muy positiva el trabajo que realiza la Comisión Nacional para la racionalización de los horarios españoles por hacer que los horarios españoles sean más humanos, permitiendo que los trabajadores puedan conciliar el trabajo con su vida privada con horarios laborales más eficientes y racionales y adaptados a los que se tienen en el resto de Europa. Romero ha puesto a disposición del Presidente de la Asociación, la colaboración y ayuda del Ayuntamiento de Ciudad Real para todo lo que precisen en la organización de este importante congreso, que sin duda, ha dicho la alcaldesa, “servirá para avanzar en un asunto pendiente que tiene aun nuestro país, como es conciliar el trabajo y la familia”.

## Tomelloso



La consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, ha asegurado que la “Fundación Elder contribuye a mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos”

---

Visita el centro de ocio de mayores “Elder Plaza”

Casero ha insistido en la importancia del emprendimiento y de la iniciativa privada como motor de desarrollo de nuestra economía y del empleo en CLM. Como ejemplo se ha referido a la Fundación Elder, que cuenta con un centenar de trabajadores, y que ha puesto en marcha un proyecto empresarial de primer nivel en Castilla-La Mancha. La consejera les ha felicitado por su trabajo durante muchos años a favor de las personas mayores y, a partir de ahora, poner en marcha un proyecto novedoso que contribuye al desarrollo socioeconómico de Tomelloso y del conjunto de la región.



Carmen Casero en el centro de ocio de mayores “Elder Plaza”